

Nuestra Inferioridad Económica

Por Galvarino

El correspondiente número designado de noviembre viene sobre la mesa esta obra, bastante vaguada que todos sus conceptos encubren.

A medida que van sucesivamente pasando las páginas, las razones profundas de nuestra retrogradación se van desentrañando y el por qué de la decadencia económica que ha afectado a Chile, desde el desarrollo del siglo anterior, quedan más claramente a la vista que permiten.

Es a nosotros para situar en su lugar adecuado entre los países de América Latina en los primeros cincuenta años de vida independiente.

Aplicados de la política, ha determinado una debilidad e inercia generalizada en nuestro organismo económico.

"Como consecuencia de la debilidad de nuestro desarrollo, hemos perdido la iniciativa que nuestros programas organizacionales nos habían permitido tener sobre algunos de los países hispanoamericanos; y si el orden actual de cosas no se modifica, en pocas décadas más de allí, la mayor parte de ellos nos sobrepasará".

Dijo José María Morelos sobre sí mismo y el patriotismo, lamentablemente, se ha visto materializado.

"Nuestra Independencia Económica", en un terreno

Nuestra inferioridad económica [artículo] Galvarino.

Libros y documentos

AUTORÍA

Galvarino

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuestra inferioridad económica [artículo] Galvarino.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)